



4 Pièces

115 m²

Réf. HP-RQ104

4 490 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de la Principauté, à deux pas de la Place du Casino dans une résidence de standing avec conciergerie et beau parc paysager. Charmant 4 pièces entièrement rénové d'une surface habitable de 100 m² et de 15 m² de terrasses. Il est composé de : un hall d'entrée avec placards, un séjour ouvrant sur balcon, une cuisine ouverte et équipée, trois chambres avec dressings attenants, trois salles de douches, une chambre avec dressing attenant ainsi qu'une salle de bains. Type de produit : Appartement

In the heart of the Principality, close to the Casino Square, in a luxurious residence with concierge and a beautiful landscaped park. Charming 4-room apartment completely renovated with a living area of 100 sqm and 15 sqm of terraces. It is composed of: an entrance hall with closets, a living room with balcony, an equipped kitchen, three bedrooms with three shower rooms, one bedroom with ensuite bathroom and closets. Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

